

## FWP Apresiasi Kinerja Kapoldasu, Zulkifli: Tak Pernah Lelah Berikan Rasa Aman ke Warga

A. Putra - [MEDAN.PUBLIKSUMUT.COM](https://MEDAN.PUBLIKSUMUT.COM)

May 12, 2022 - 15:08



*Ketua Forum Wartawan Polri (FWP) Zulkifli Tanjung*

MEDAN - Forum Wartawan Polri (FWP) Polda Sumut mengapresiasi kerja Kapolda Sumut, Irjen Pol RZ Panca Putra yang tak kenal lelah tanpa henti mengendalikan anak buahnya dalam memberikan rasa aman bagi warga Sumut.

"Sepanjang pengalaman kita di Polda Sumut ini, Irjen Panca satu satunya pejabat yang dalam kesehariannya hanya memikirkan pekerjaan. Tak ada hari tanpa kerja baginya," ucap Zulkifli, Ketua FWP, Kamis (12/5/2022).

Karena itu pula, lanjut Zulkifli, tak heran apabila saat ini Irjen Panca 'banjir' apresiasi, karena memang kerjanya yang mumpuni, terutama dalam pengungkapan sejumlah kasus, terutama yang merupakan atensi Kapolri. Seperti yang terbaru, penangkapan terhadap dua tersangka yang terlibat kasus pelemparan bus Sartika sehingga menyebabkan seorang penumpang tewas.

"Tak butuh waktu lama, Polres Batubara dan Polda Sumut dapat meringkus kedua tersangkanya," sebut Zulkifli.

Selain itu, lanjutnya, Kapolda Irjen Panca juga begitu concern pada pemberantasan begal yang memang sangat meresahkan masyarakat. Tujuannya, tak lain untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat.

"(Irjen Panca) seperti tak pernah lelah. Terus bekerja, agar tingkat kriminal menurun. Untuk itu, masyarakat Sumut wajib menyampaikan rasa terimakasih kepada Irjen Panca. Mungkin, kita yang sehari-hari bekerja sebagai penyambung lidah rakyat bisa mewakili," urai wartawan senior ini.

Dilanjutkan Zulkifli, sebagai seorang jurnalis, dirinya juga melihat kepuasan masyarakat Sumatera Utara atas kinerja Irjen Panca. Apalagi mampu menuntaskan kasus-kasus yang menonjol dengan waktu relatif cepat.

"Jadi wajar, apabila banyak yang mengapresiasi kinerja Kapolda, karena memang pantas diapresiasi," sebut Zulkifli, seraya menyatakan bahwa Irjen Panca tak sungkan bila harus turun langsung ke lapangan, dan bersentuhan langsung dengan masyarakat.

Dan menurutnya, apa yang dilakukan Kapolda Sumut Irjen Panca, tak terlepas dari peran wakilnya, Brigjen Pol Dadang Hartanto, yang juga dikenal sangat humanis dan dekat dengan awak media.

"Pasangan ini (Irjen Panca dan Brigjen Dadang) memang sudah sangat klop. Keduanya sama-sama smart dan ulet. Yang tak kalah pentingnya, keduanya saling mengisi sehingga mampu menjaga kekompakan seluruh personil Polda Sumut," tutup Zulkifli.